

Panamá, 27 de junio de 2018

Estimados padres de familia y acudientes:

Reciban un cordial saludo y la bendición de la Virgen de la Pureza.

La presente tiene a bien recordarles que mañana jueves 28 de junio, tendremos nuestro día civil para seguir apoyando la participación de nuestra selección en el mundial de Rusia.

Como sabrán el partido de nuestra selección es a la 1:00 p.m., por lo que podrán verlo en el colegio los grupos que por su horario coincida. No obstante, el día civil, será una jornada para resaltar la participación de nuestro país en la Copa Mundial de Fútbol.

Los estudiantes pueden venir con jean (sin rotos), zapatillas y suéter de la selección o de color rojo. (Las chicas sin maquillaje, ni uñas pintadas).

Aquellos que deseen venir en civil deben dar un aporte de un balboa (B/.1.00). Lo recaudado de este día será para apoyar los gastos que, como Colegio sede de la JMJ, tendremos que asumir. Los que no deseen participar del día civil, deben venir con el uniforme regular del colegio.

Esperamos que tanto ustedes como nosotros sigamos disfrutando en familia esta FIESTA MUNDIALISTA. "Aquí nadie se cansa de apoyar". ¡Estamos con la SELE!

Atentamente,

Dirección Pedagógica de Preescolar, Primaria y Secundaria.